



Pièces 5 Pièces

Superficie 197 m²

Référence W-02TBAN

Prix 1 690 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Dans un très bel immeuble édifié à la fin du XIXe siècle, ce splendide appartement offre une surface habitable de près de 200 m². Entièrement rénové avec parquets en chêne, moulures et cheminées, il a conservé sa très belle hauteur sous plafond. Il se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une très grande salle à manger, d'une cuisine équipée indépendante avec grand four La Cornue, de 4 chambres, de 2 salles de bain avec WC et de 2 salles de douche à l'italienne avec WC. De nombreux rangements, ainsi qu'un dressing pour la chambre de maître, complètent cet appartement. Il bénéficie d'une très belle ...

Located in a very nice building dating from the end of the 19th century, this splendid apartment enjoys a living surface of approx. 200m2. Totally renovated with oak wood flooring, mouldings and fireplaces, it kept his high ceilings. It consists of an entrance, a living room, a large dining room, an independent equipped kitchen with large oven La Cornue, 4 bedrooms, 2 bathrooms with WC and 2 Italian shower rooms with WC. Numerous storage possibilities, and a dressing for the master bedroom, complete this apartment. It benefits from a lot of brightness due to its lofty volumes and its south ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





